Avis sur le projet d'UTN d'extension de la Zone de Sports et Loisirs 4 Saisons – avec la création d'un golf 9 trous sur les communaux de la Pierre à Laya. Mairie d'Arâches la Frasse 64 route de Frévuard 74300 ARACHES LA FRASSE

Nom Prénom

Adresse

email

Puechs 83330 LE CASTELLET

Madame, Monsieur

Merci de consigner ce document au registre de la consultation en cours du 15 avril au 17 mai 2019.

Je dis:

NON AU PROJET DE GOLF DES CARROZ

Voici pourquoi:

Pourquoi un nouveau golf, un nouvel investissement?

## Aujourd'hui;

- Le nombre de joueurs de golf diminue en raison de l'âge moyen qui vieillit (Babyboom).
- La fédération de golf multiplie les actions pour créer de nouveaux golfeurs,
- La fréquentation des golfs diminue.

Dans ce contexte est-il vraiment raisonnable d'investir dans un tel projet qui existe à quelques kilomètres. Le montant de l'investissement permettrait d'améliorer l'existant et d'assurer le déficit récurrent du golf de Flaine durant plusieurs décennies.

Même dans la région PACA, en raison de ces paramètres, les projets de golf sont remis sine die. Gérant trois golfs en Provence, je me demande comment, dans une station de sports d'hiver où la fréquentation touristique est de deux voire trois mois maximums, peut-on équilibrer et amortir une telle exploitation.

De plus le foncier nécessaire sera retiré à d'autre activités dont les utilisateurs sont plus nombreux à des saisons différentes.

Cela ressemble à une démarche politique pour des investisseurs privés et de quelques bénéficiaires locaux.

Que l'on m'explique je ne comprends pas une telle gabegie

Association Flainoise Les Amoureux des Carroz: http://associationflainoise.fr http:facebook.com

UTN@associationflaine.fr amoureuxdescarroz@gmx.fr